



# 佐織中だより

～ 多様な「幸せ」実現 ～

愛西市立佐織中学校

第31号

令和7年1月10日

(発行者) 佐古 達哉

## ♪ 明けましておめでとうございます

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

7日(火)から2025年(令和7年)の学校生活が始まりました。7日の朝礼は、年末に行われた吹奏楽部のアンサンブルコンテスト西尾張大会の表彰から始まり、恒例の先生方のお話では、教頭先生から「今年をよくする」ことについて、長嶺先生からは「長嶺家の年末年始」についてお話があり、温かい気持ちで新年の学校生活を始めることができました。



その後は早速1時間目から通常の授業が開始となりましたが、どの学年・クラスも「今年がんばるぞ」という思いを感じる雰囲気の中で授業ができていたようです。新たな年にかかるそれぞれの思いが実を結ぶ充実した学校生活になるよう、今年も本校の活動に多くの皆様のご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

## ♪ 「生徒会サミット」が開催されました

冬休みに入った初日の12月24日(火)には、愛西市役所で「第2回 愛西市生徒会サミット」が開催されました。本校からも生徒会執行部から3人の生徒が代表で参加をして、会の前半では各校の生徒会活動について、後半では「スマホとの付き合い方～生活リズムと情報モラルについて～」というテーマについて、各校の代表生徒がグループワークで話し合いを深めました。この会を通じて学んだことや感じたことを、今後の生徒会活動や生徒による自治活動の充実につなげていってくれることを期待します。

